



Pièces	2 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	7346964
Prix	638 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Appartement de 65m2 situé à 2 minutes à pied de la plage dans une résidence sécurisée. Avec une grande terrasse d'angle offrant une vue imprenable sur la mer de plus de 30m2. Cet appartement comporte un double living, une chambre, une cuisine indépendante pouvant être ouverte sur la pièce de vie, une salle de bains et un toilette séparé. Il peut facilement être transformé en 3 pièces. Avec une cave et un box privé pour un véhicule, ne manquez pas cette opportunité de vivre près de la plage. A voir rapidement! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

65 sq. meter apartment located 2 minutes walk from the beach in a secure residence. With a large corner terrace offering breathtaking sea view of over 30 sq. meters. This apartment features a double living room, one bedroom, a separate kitchen that can be opened to the living area, a bathroom, and a separate toilet. It can easily be converted into a 3-room apartment. With a basement and private parking space for a vehicle, don't miss the chance to live near the beach. Must see quickly!

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

